



REHABILITACIÓN Y RESTAURACIÓN THALASSO GLORIA SAN AGUSTÍN

Diseñado por el arquitecto canario Luis López, el Thalasso Gloria Palace San Agustín destaca por su cubierta abovedada de hormigón armado y su singular espacio interior iluminado por un lucernario en la zona central que permite la entrada de luz natural, proporcionando una agradable sensación de amplitud. En el entorno ofrece magníficas vistas al mar y al paisaje.

Debido al transcurso de los años, ha llegado el momento de rehabilitar y re-formar el centro, modernizándolo y actualizando los espacios e instalaciones para poder ofrecer un mejor servicio a los clientes.

La nueva propuesta ha sido cuidadosamente diseñada para crear una atmósfera relajante y nuevos ambientes contemporáneos integrados con el resto del edificio. Se modifican los accesos y recorridos de la talasoterapia para mejorar la accesibilidad y funcionalidad, proporcionando, tanto a usuarios como al personal, una mayor comodidad para el uso y disfrute de la renovada Talasoterapia.

La nueva organización de la Talasoterapia permite su funcionamiento de forma totalmente independiente con el resto del Hotel. Se accede a la recepción de la misma a través de dos nuevos ascensores conectados directamente con el hall principal del hotel.

Una vez aquí, los usuarios están perfectamente diferenciados y ubicados para crear unos recorridos cómodos y agradables. Todo se desarrolla en la misma planta, salvando los niveles existentes mediante rampas, mejorando, de este modo, la accesibilidad. Los vestuarios se sitúan cercanos a la recepción, siguiendo la secuencia lógica del tránsito habitual en este tipo de centros. Desde ellos se crea un recorrido independiente para llegar al área de piscinas o al nivel de saunas, duchas sensoriales etc., esta zona se configura como si de un pequeño Spa se tratase.

Desde la recepción también se accede directamente a una zona diferenciada de cabinas premium con una estancia para el relax, con vistas hacia el singular espacio de las piscinas cubiertas por las bóvedas y el lucernario central. En este ámbito se ubican los sinuosos vasos curvos que conforman las piscinas y canales que recogen el agua que cae, de manera secuencial, creando cascadas que configuran un ambiente en donde el agua es el principal protagonista.

Al otro lado de la recepción se sitúa la zona de estética y otras cabinas adicionales de masaje que completan los servicios ofrecidos en el centro. En la planta inferior se ubica el gimnasio, cercano a las habitaciones que también serán reformadas íntegramente. La sala de máquinas de las piscinas, ubicada en el nivel inferior, se amplía para mejorar los recorridos de mantenimiento.